



《はじめに》

今年の冬は暮れから雨がなく異常乾燥注意報が連日発令され乾燥した日が続いたこともあり、インフルエンザが過去最高の流行となりました。ピークは過ぎたと言ってもまだまだ油断は出来ませんので、くれぐれも体調管理には気をつけてください。

そんな季節も3月を迎え春めいた日も多くなってきて、いよいよ古賀志の里の恒例行事である“孝子桜まつり”が近づいてきました。

今年の孝子桜まつりは4月6日（土）・7日（日）の予定で、今年こそは美しく満開に咲き誇る桜のもとでお客様をお迎えしたいところです。今年も大勢のお客様が訪れることと思いますので、しっかりと準備を進めて行きましょう。

孝子桜の花に誘われるように、まもなく城山西小学校は、小規模特認校15年目を迎えます。地域の皆さんが心をつなげて城山西小と地域の振興のために、今後とも協力していきましょう。

今回も、入学見込み者数の状況をはじめ、地域の皆様に最新情報をお届けします。

最新情報コーナー

◇◇平成31年度の新1年生は18人となる見込みです◇◇



2月12日現在、西小に入学する児童数の状況は次のとおりです。

新1年生18人（地域内から8人、地域外から10人）を新たに迎える予定です。そして児童総数は103人となり、昨年度に引き続き100人を超える見込みです。

103人の内訳は、地域内が42人地域外が61人で、こがし桜村プロジェクトの効果もあり、地域内の割合がここまで大きくなってきました。

この状況がこれからも続くよう、これからも気を引き締め、みんなで力を合わせて活動していきましょう。

（平成31年2月12日現在）



区 分	1年	2年	3年	4年	5年	6年	計
地域外からの児童数	10人	13人	9人	8人	13人	8人	61人
地域内の児童数	8人	5人	8人	7人	7人	7人	42人
計	18人	18人	17人	15人	20人	15人	103人

※ 複式解消条件：2学年の合計が17人以上（ただし1+2年は9人以上）



◇◇第4回地域学校協議会が開催され

来年度の活動などについて話し合いました！◇◇

2月14日（木）に「地域学校協議会」が城山西小学校で開催され、今年度の活動を振り返るとともに、部会ごとに分かれてこれまでの活動の反省と今後について話し合いを行いました。

来年度も魅力ある学校の運営の力になって行きたいと思っておりますので、地域の皆さんの協力をよろしくお願いいたします。



部会ごとの話し合いの様子

◇◇ドキュメンタリー映画「奇跡の小学校の物語」

の映画館での上映会が行われました！！◇◇

城山西小学校の廃校の危機を乗り越える軌跡を描いたドキュメンタリー映画「奇跡の小学校の物語」が、いよいよ一般の映画館での上映が始まりました。宇都宮ヒカリ座にて2月3日（日）にひとまず一日限りの上映会を行い、満席のお客様を前に安孫子監督の舞台挨拶も行われました。

ナレーションを担当していただいた“ダイヤモンド☆ユカイ”さんも駆けつけてくれて、安孫子監督とのトークショーも大いに盛り上がりました。今後是非映画館でご覧ください！

【今後の上映スケジュールは以下のとおりです！】

★宇都宮ヒカリ座3月23日（土）～4月5日（金）

①10：30～ ②15：35～

★フォーラム那須塩原3月8日（金）～21日（木）

①12：00～ ②19：00～



みんなで記念写真「グッジョブ！」

活動報告

◇◇こがし桜ルネサンス事業で地域整備を進めています！！◇◇

農村環境の保全・向上を目指して、こがし桜ルネサンス事業を多くの地域内外の皆さんと精力的に進めています。

1月19日（土）には、唐沢溜水のミュージアム周辺の刈り払いを行い、2月3日（日）には、古賀志全域の水田の野火焼きを地域総出で行うなど、孝子桜まつり前のこの時期に集中的に活動しました。

地域の多くの人たちの手で、古賀志の美しい地域資源の魅力アップを図ることができました。作業に当たっていただいた皆さん、ありがとうございました。今後ともよろしくお願ひします。



刈り払いの様子



古賀志山がきれいです！



燃えろ、燃えろ～

考える会からのお願い

◇◇「孝子桜まつり」にご協力ください！◇◇

第17回孝子桜まつりが“伝えたい 子供たちの輝く笑顔と奇跡の桜の美しさ”をスローガンに、4月6日（土）7日（日）の両日開催されます。これまで実行委員会で打ち合わせを重ね、3月2日（土）には大勢の地域の人たちやPTAの方々が集まり宇都宮市内でのポスター貼りなど、準備を入念に行ってきました。

昨年は、開花が早く散りかけの中でのお祭りとなりましたが、今年は満開の桜の下で、来てくださった方々が幸せな気分になるようなそんなお祭りにしたいところです。そのためには、一人でも多くの地域の皆さんの協力が必要となりますので、積極的な参加をよろしくお願ひいたします。



ポスター貼りの様子



今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援のほどよろしくお願ひいたします。